

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Das Buch der Richter.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262

7. Achans Diebstahl wird gerochen.
8. Ai wird mit Sturm erbrochen.
9. Die List und abgelog'ner Eyd.
10. Die Sonn steht still im harten Streit.
11. Der Völcker Zwang und Krieges-Quaal.
12. Der ausgetilgten König Zahl.
13. Noch mehr Völcker zu vertreiben.
14. Enacks Land soll Caleb bleiben.
15. Juda Erbtheil / Achsa Quelle.
16. Josephs Erbgut und Gefälle.
17. Manassis Loos / den Wald hau ab.
18. Das Land beschrieben auf der Mapp.
19. Der Stämme Theil und Josua.
20. Die Freystadt war das nöthigste.
21. Die Priester-Städt des ganzen Reichs.
22. Altar ein Zeichen des Vergleichs.
23. Josua scharfft das Gebott.
24. Sein Reichs-Tag / Vortrag / Schrift und Todt.



Cap.

Das Buch der Richter.

1. **J**Uda ziehet in den Streit.
2. Busse / Sünd und Straffbarkeit.
3. Ehuds Schwert und Samgars Stecken.
4. Jaels Nagel / Zabims Schrecken.
5. Deborahs Freuden-Lied klingt hell.
6. Gideons Altar und Fell.
7. Schwert / Krug und Sackel ist die Rüstung.
8. Die Dörner / Weitsch und Thurn-Verwüstung.
9. Abimelechs Mord / Krieg und Stein.
10. Die Drangsal lehrt zum HErrn schrey'n.

Josephthā